Aktive Familien gingen auf drei Rundkurse

Abbesbüttel Die Feuerwehr hatte das Dorf zum Wandern und Radfahren eingeladen.

Am Sonntag hatte die Feuerwehr zu einem Familientag alle aktiven und fördernden Mitglieder sowie die Jugendfeuerwehr unter dem Motto "Wir sind aktiv" eingeladen.

Witterungsbedingt waren vielleicht nicht so viele Teilnehmer erschienen, wie die Organisatoren gehofft hatten. Dennoch: "Wir wollen die Bürger zusammenbringen. Denn nur so lebt und funktioniert unsere Gemeinde", sagten Ortsbrandmeister Jürgen Stahl-

berg und sein Vize Rouven Langanke. Das Planungsteam hat drei verschiedene Touren rund um Abbesbüttel ausgearbeitet. Für die Fußgänger – ein Hund war auch dabei – gab es eine acht Kilometer lange Runde über Bevenrode. Die kleine Radtour führte über zwölf Kilometer nach Bechtsbüttel und Waggum. Für die Profis war die Radtour mit 25 Kilometern über Rötgesbüttel, Adenbüttel und Rethen gedacht.

Bei allen Touren war unterwegs



Beim Familientag der Feuerwehr Abbesbüttel gingen Fußgänger und Radfarer gemeinsam an den Start.
Foto: Bernd Behr

eine Pause eingeplant, und zwar auf Spielplätzen. "Die Kinder müssen sich unterwegs austoben", so Langanke. Die Teilnehmer wurden dort mit kühlen Getränken versorgt.

Nach der Rückkehr gegen Mit-

tag grillte der Ortsbrandmeist Nackensteaks, Putensteaks, Bra wurst und Krakauer, dazu gab selbst gemachte Salate und G tränke. In lockerer Runde konnt die Teilnehmer so gemeinsam de restlichen Tag genießen.